

La carrière de Jaumont passe de la pierre au sable

by Usine Nouvelle - mercredi, janvier 15, 2014

<http://correspondances.fr/la-carriere-de-jaumont-passe-de-la-pierre-au-sable/>

Reprise en 2006 par trois professionnels du BTP, la carrière millénaire de Jaumont investit 6 millions d'euros pour des installations de criblage qui lui permettront de fournir du sable aux cimentiers.

La Carrière de Jaumont, qui fournit depuis l'époque des Romains la pierre ocre dont sont constitués la plupart des monuments historiques de Metz (Moselle) et de ses alentours, affine sa production pour offrir aux cimentiers une gamme complète de produits calcaires.

Trois ans après avoir débuté l'exploitation de calcaire polypier issu des profondeurs de la carrière de Malancourt-la-Montagne (Moselle), l'entreprise engage un investissement de 6 millions d'euros pour produire non seulement des gravillons, mais aussi du sable.

Raccordée à un bassin de 30 000 mètres cubes creusé dans la roche, une installation fixe fait transiter le granulats par trois lignes de lavage, dont l'une est dédiée au sable. Une unité de cyclonage, une roue à aube et un crible d'essorage réduisent le calcaire aux granulométries répondant aux normes Afnor.

L'entreprise, qui emploie 130 salariés pour 20 millions d'euros de chiffre d'affaires en 2013, vise cette année une production de 450 000 tonnes dont 250 000 de gravillons et 200 000 de sable.